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Verbale CdI 06 2021 

 

Il giorno 24 giugno 2021 alle ore 15:00 si è tenuta la riunione in modalità telematica del Consiglio d’Istituto 
(di seguito CdI) con il seguente ordine del giorno: 

1. Organizzazione possibile visita del Direttore di Dipartimento  
2. Varie ed eventuali 

  
Sono presenti il Direttore che presiede l’incontro, la Dr.ssa Tiziana Bisogno, la Sig.ra Nunziatina Cherubini, la 
Dr.ssa Marzia Soligo, il Dr. Mauro Cozzolino, il Dr. Mario Ledda e il Dr. Lionel JeanLuc Norbert Marlier.  
La Dr.ssa Annalucia Serafino assente giustificata. 
Al solo fine di verbalizzare è presente la dr.ssa Matilde Paggiolu. 
Il Direttore alle ore 15:10 dà inizio alla riunione dopo aver verificato che la piattaforma GoToMeet utilizzata 
dal dr. Mario Ledda e dalla sig.ra Cherubini fosse funzionante. 

Si procede ad affrontare il primo punto all’OdG.:Organizzazione possibile visita del Direttore di 
Dipartimento  

Il Direttore informa i presenti che la dr.ssa Corda, nell’ultima riunione con i direttori di dipartimento tenutasi 
il 28 maggio u.s., aveva manifestato l’interesse a visitare gli Istituti afferenti al Dipartimento. Il Direttore 
quindi, in accordo con il responsabile di Area, aveva prontamente invitato la dr.ssa Corda a visitare l’Istituto, 
ricevendo risposta affermativa tramite la segreteria (email del 16 giugno u.s.). La dott.ssa Corda aveva 
indicando come unica data possibile il 14 luglio mattina, ribadendo la sua possibilità a fermarsi in Istituto 
poco tempo. Il Direttore ha ritenuto opportuno convocare una riunione con il CdI sia per verificare la 
fattibilità della visita che per decidere insieme la programmazione dell’eventuale visita. 

Il Direttore informa subito i presenti su alcune criticità logistiche dovute alla parziale indisponibilità delle aule 
ad alta capienza, presenti in Area. Il responsabile di Area, infatti, ha informato che l’aula Convegni non è al 
momento utilizzabile a causa di lavori di rifacimento in corso e l’aula IB09 è utilizzabile parzialmente (circa 20 
posti disponibili). Oltre allo spazio all’aperto è, inoltre, unicamente usufruibile l’Aula Comitato, che però ha 
una capienza limitata a 10-12 unità di personale da verificare in base al protocollo covid. Si apre un dibattito 
costruttivo e si riflette insieme su come sarebbe possibile organizzare la visita della dott.ssa Corda, viste le 
limitazioni logistiche presentate dal responsabile di Area e le limitazioni dettate dal protocollo covid. Si 
riflette, inoltre, sulla fattibilità della partecipazione del personale di Istituto afferente ad ARTOV e di quello 
presente nelle altre sedi di Roma, di Pula e dell’Aquila. Il CdI è concorde nel ritenere che la visita della dott.ssa 
Corda sia da ritenersi una priorità, nonostante le attuali difficoltà logistico/organizzative, che probabilmente 
richiederanno un’attenta programmazione e la presenza limitata del personale. Il CdI esprime, quindi, parere 
favorevole alla visita della dr.ssa Corda e si mette a disposizione della direzione per la sua organizzazione. 

Secondo punto Odg: Varie ed Eventuali.  

Il direttore coglie l’occasione per sensibilizzare ancora una volta tutti i ricercatori sull’importanza della 
corretta gestione dei dati personali e sulla corretta tenuta dei documenti come previsto dal Regolamento 
generale sulla protezione dei dati UE 2016/679 (RGDP). Il registro del trattamento è un documento 
indispensabile e deve essere sempre aggiornato. La violazione di tali adempimenti espone l’amministrazione 
a sanzioni pecuniarie fino a 10 milioni di euro.  Il Direttore informa i presenti che in data 11 giugno u.s. la 
Direzione Generale ha inviato una nota per sollecitare tali adempimenti come previsto dall’art. 30 “Registro 
delle attività di trattamento dei dati”.  Il direttore ribadisce l’importanza del lavoro svolto dalla referente 
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“privacy” dr.ssa Giuseppina Ozzella pur sottolineando la delicatezza della questione e la forte necessità di 
supporto/formazione già portata dal Direttore all’attenzione della direttrice del Dipartimento.  Ci si augura 
pertanto che in sede centrale o all’interno del Dipartimento di scienze biomediche vengano adottate nel 
prossimo futuro misure più adeguate a supporto degli Istituti oltre il gruppo di lavoro dell’Ufficio Privacy, 
unico per tutti gli Istituti del CNR e quindi oberato di pratiche.  

Il Direttore presenta infine ai colleghi la proposta di associatura di ricerca del Dr. Mario Cioce. Il dr. Cioce è 
un collaboratore del prof. Fazio che svolge la sua attività di ricerca presso l’Università Campus Biomedico. Il 
CdI esprime parere favorevole all’associatura con incarico di collaborazione che verrà formalizzata a breve.  

Non essendoci altro da discutere la riunione alle ore 16:30. 

Letto approvato e sottoscritto 

Prof. Vito Michele Fazio 

 

Dr.ssa Tiziana Bisogno  

  

Dr.ssa Marzia Soligo  

  

 

Sig.ra Nunziatina Cherubini 

 

Dr. Mauro Cozzolino 

 

 

 

Dr. Mario Ledda 
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Dr. Lionel JeanLuc Norbert Marlier 

 


